

Fatima azzahra : la Fille du prophète Mohammed est assassinée par omar iben alkhattab

<"xml encoding="UTF-8?>

le savant sunnite " ibrahim ibn siyyar annidam " a Ecrit dans son livre: " AL MILAL WA ANNIHAL " (1/59)et dans son livre " AL WAFI BI AL WAFAKAT " (6/17) ((omar frappa le ventre de fatima jusqu'a ce qu'elle perde son bebe (dont elle etait enceinte) et crio: bruler sa maison et ceux qui sont à l'interieur et ceux qui etait à l'interieur etaient Ali, fatima , hassan et hussein)



: Quand Umar est venu à la porte de la maison de Fatimah, il a dit : " Par l'Allah, je brûlerai complètement (la maison) sur vous à moins que vous ne sortiez et donnez le serment d'allégeance (à Abu Bakr). "

Références sunnite : Histoire de Tabari (arabe), v1, pp 1118-1120, Histoire d'Ibn Athir, v2, p325, Al-Isti'ab, par Ibn Abd Al-Barr, v3, p975, Tarikh Al-Kulafa, par Ibn Qutaybah, v1, p20 et Wal-Siyasah Al-Imamah, par Ibn Qutaybah, v1, pp 19-20.

Sahih Boukhari : Volume 3, Livre 32, Numéro 227

Fatima déclara : "Ainsi, ô Abou Bakr, vous vous hâitez encore au point de vous attaquer aux proches du Prophète ! Allah est témoin ! Je refuserai, ajouta-t-elle, de parler à Omar dans ce monde, et cela jusqu'à ce que je paraisse devant Dieu ! ". "Fatima, fille du prophète, courroucée, évita depuis cette époque Abou Bakr, et ne cessa de l'éviter jusqu'à sa propre mort, survenue six mois après celle de l'envoyé de dieu". Récit rapporté par le sahîh de Boukhari tome 2 page

Fatémah (sa) a dit : o dieu je te prends à témoin, ainsi que tous ceux qui sont ici. ces deux hommes (abou bakr et omar) m'ont affligée. je suis mécontente d'eux et jusqu'à ma rencontre avec Dieu, je refuse de leur parler. O Dieu! au moment de notre Rencontre, je me plaindrai à Toi . de ces deux hommes et je Te dirai comment ils se sont conduits avec moi

: Sources

le bateau a la coque brisée (Seid Mehdi Shodjai) traduit du persan par Farideh Riahi

Pendant sa maladie Abû Bakr exprima avec amertume son regret pour trois de ses actes: "J'aurais aimé ne les avoir pas faits". Ce sont:

1. La rafle dans la maison de Fâtimah malgré les conspirations dont il dit avoir été l'objet;
2. Le fait d'avoir fait brûler vivant Fujâ'ah al-Salmî. Il dit à ce propos que cet homme aurait dû être soit relâché soit passé par le sabre, mais non pas brûlé;
3. Le fait d'avoir épargné le rebelle Ach'ath à qui il maria par la suite sa sur Om Farwah. Cet homme, dit-il, avançait toujours dans la bassesse.

"Al-Nasâ'î, citant Aslam, écrit que 'Omar entendit Abû Bakr lâcher ces mots: " C'est cela qui m'avait amené à ce à quoi je suis arrivé "" . "

Al-Suyûtî ", tradu. de M. Jarret, p. 104, " Al-Tabarî ", " Al-'Aqd al-Farîd ", " Kanz al-'Ummâl ", etc.

Fatima fille du prophète courroucée, évita depuis cette époque Abou Bakr et ne cessa de l'éviter jusqu'à sa propre mort, survenue six mois après celle de l'envoyé de Dieu ".

Abou Bakr envoya Omar à la demeure de Fatima afin de contraindre Ali de faire acte d'allégeance. Omar arriva devant la demeure de Fatima et il avait dans sa main une mèche de feu, il rencontra Fatima sur le pas de la porte ; cette dernière lui dit " O fils de Kattab, es-tu venu mettre le feu à ma maison " ce dernier lui répondit " oui ".

Balazuri page 586.

(Ceux qui offensent Dieu et Son messager, Dieu les maudit ici-bas, comme dans l'au-delà)
(Les coalises Al-ahzab:57)

et le prophète concernant sa fille fatima :

Fatima est une partie de moi-même, ce qui l'offense m'offense et ce qui la met en colère me met en colère) (Mouslim : 2/376)

ou encore: FATIMA est une partie de mon cœur.

Celui qui la contrarie me contrarie et contrarie Allah celui qui me contrarie.

Celui qui contrarie Allah est maudit et fait partie des gens de l'Enfer. "

(Sahih Boukhari, publication Lahore, Tome II, Hadith n° 909, page 407 et 408

Sahih Mouslim, chapitre sur les mérites de H° Fatima -a.s.)

or on sait que Fatima, paix soit sur elle, est morte en étant très en colère contre Abu-Bakr
((Boukhari : 5/177

?QUI ETAIT FATIMA AZZHRA (SALLAM ALLAH ALIHA

Fatima (P) était la fille unique du Prophète de l'islam (P) et la mère de toute sa descendance. Elle était infaillible comme en atteste le verset cité plus haut, ainsi les paroles prophétiques

authentiques parmi lesquelles : " Le contentement de Fatima (P) est mon contentement et mon contentement est le contentement d'Allah. La colère de Fatima (P) est ma colère et ma colère est la colère d'Allah " ou encore " Fatima est la maîtresse des femmes (sayyidatun nisâ) ". Parmi les femmes certaines ont atteint le rang de l'inaffabilité comme le Coran le confirme concernant seyydat Maryam (P) et Fatima (P).

Fatima (P) est née en l'an 6 de la mission prophétique, de la mère des croyants Khadidja bint Khuwaylid (RA). Elle épousa l'imam Ali en l'an 2 de l'Hégire et mourut entre trois et six mois après la mort du Sceau des prophètes à l'âge de dix huit ans. Elle consacra sa vie entre les travaux ménagers, qu'elle partageait à tour de rôle avec sa servante la sainte Fidha, l'éducation de ses enfants et l'adoration nocturne. Elle proposait souvent des solutions aux problèmes des femmes et aidait les nécessiteux du produit de la vente des récoltes de son verger nommé .Fadak qu'elle avait reçu du Prophète (P) sur l'ordre d'Allah

Elle était très assidue dans la préservation de la sunna de son père dont elle écrivait les paroles sur une peau qu'elle gardait jalousement. Un jour n'ayant pas retrouvé une de ses précieux objets elle affirma à sa servante que ces écrits lui étaient aussi précieux qu'Al Hassan (P) et Al Hussein (P). Elle était également de très fort caractère ce qui est attesté par le discours qu'elle prononça après la mort de son père (P) dans la mosquée du Prophète (P) et devant tous les musulmans. Fatima (P) était un modèle pour tous les musulmans et musulmanes et cela est reflété par cette parole du Prophète (P) : " Fatima (P) est une partie de moi".

Fatima est une partie de moi, elle est la lumière de mes yeux et le fruit de mon cœur et de mon esprit... elle est un ange à existence humaine. "

Fatima az-Zahra(as) est née en 20 Jumada at-Thani. Dès qu'elle vit le jour, elle se prosterna à terre, l'éclat et la brillance de son visage ont illuminé alors les cieux d'Est en Ouest, c'est pour cette raison qu'elle fût nommée Az-Zahra : une femme de lumière.

Le Prophète de l'Islam (Que la paix soit sur lui), alors que cinq ans avaient passé depuis le début de la prophétie , vivait dans les pires conditions. L'Islam était alors isolé et la petite minorité de musulmans qui s'était constituée, dès le départ, subissait alors de violentes pressions.

Les milieux de la Mecque étaient obscurs et sinistres en raison de l'athéisme, de l'idolâtrie, de l'ignorance et des mythes, des guerres tribales arabes, de la souveraineté de la force et de l'extrême misère des populations. Le Prophète de l'Islam (Que la paix soit sur lui), quant à lui, n'avait de pensées que pour l'avenir, un avenir qui promettait d'être brillant derrière ces nuages noirs et ténébreux; cet avenir qui, par le biais des moyens ordinaires et de l'apparence, ne se serait pas facilement laissé deviner et même que, peut-être, cela se serait avéré impossible. Ce fut en cette même année que le Prophète fut amené à vivre un grand événement; il eut le privilège, par ascension et sur ordre de Dieu, de voir le Royaume des Cieux et, conformément

au verset 23 de la sourate T.H.,

" ..Pour te montrer certains de nos plus grands signes ", le plus grand signe de Dieu, lui fut montré au plus haut du plus haut des Cieux. Son grand esprit devint alors encore plus grand et il se proposa d'accepter une mission encore plus lourde et plus prometteuse à la fois. Dans un récit, rapporté tant par les chiites que par les sunnites c'est-à-dire que les uns et les autres sont unanimes sur l'authenticité de ce récit il est dit:

Le Prophète, (Que la paix soit sur lui), la nuit de son ascension, fut conduit au Paradis.

L'Ange Gabriel lui donna le fruit de l'arbre du bonheur et, alors que le Prophète (Que la paix soit sur lui) revenait sur terre, de ce fruit du Paradis naquit l'embryon de Fatima Zahra (Salut sur elle). Dans un hadith il est rapporté que le Prophète (Que la paix soit sur lui), en raison de ses origines, aimait à embrasser Fatima (Salut sur elle). Un jour, sa femme Aicha, lui reprochant son attitude à l'égard de son enfant, lui demanda : " Pourquoi embrasses-tu tellement ta fille ?". Le Prophète (que la paix soit sur lui) de répondre : " A chaque fois que, j'embrasse Fatima me vient d'elle l'odeur du Paradis éternel. "

C'est ainsi que, à partir du vingtième jour de Djamadiolsâni (sixième mois de l'année lunaire des musulmans), le monde poursuivit sa marche dans l'attente de la grande et heureuse naissance de Fatima, conçue de la pure essence du fruit du Paradis, fille d'un homme comme le Prophète (Que la paix soit sur lui) et d'une femme dévouée et généreuse comme Khadîdja, sa mère.

C'est ainsi que furent démenties toutes les critiques et toutes les accusations lancées au Prophète par les opposants qui lui reprochaient de ne pas avoir de " descendant pour la

succession "; et, comme nous révèlent- les versets de la sourate " L'Abondance ", c'est ainsi que Fatima devint la source brillante pour la continuation de la génération du Prophète et des Saints Imams, et pour le meilleur et le plus grand bien des musulmans à travers les siècles et le temps, jusqu'au jour de la Résurrection.

Cette Dame du Paradis avait neuf noms, tous plus significatifs les uns que les autres :

1. Fatima (qui a sevré son enfant).
2. Sedigah (femme sincère).
3. Tahereh (pure).
4. Mobarakeh (sainte).
5. Zakyeh (virtueuse).
6. Razieh (satisfait).
7. Marzieh (louable).
8. al-Mouhadathah : celle à qui les anges ont parlé.
9. Zahra (brillance).

Dont chacun témoigne de ses qualités et des bienfaits de son immense fertile existence. Il est suffisant de dire que, dans son célèbre nom, Fatima, est caché la plus grande des bonnes nouvelles pour ceux qui la suivent sur son chemin puisque la racine du nom " Fatima " est " fatma " qui signifie " rompre " ou " sevrer ", Selon un hadith, il est rapporté que le cher Prophète de l'Islam (Que la paix soit sur lui) dit un jour à l'Imam Ali (Salut à lui): " Sais-tu pourquoi ma fille s'appelle Fatima? "

L'Imam Ali lui répondit : " Je vous en prie, dites-le moi. "

Le Prophète lui dit : " C'est parce qu'elle et ses chiites (partisans) et ceux qui suivent son école seront exempts du feu de l'enfer. "

D'entre tous ses noms, " Zahra " aussi a une précieuse signification et un éclat particulier. Il fut demandé au sixième imam, Imam Sadegh (Salut à lui) : " Pourquoi Fatima s'appelait-elle aussi Zahra ? "

Il répondit :

" Parce que Zahra signifie brillance et que Fatima était telle que, quand elle se tenait dans le Mihrab, la lumière qu'elle dégageait était visible par tous les gens des Cieux, de la même façon que la lumière des étoiles est visible par les gens de la Terre. C'est pour cette raison qu'elle fut aussi appelée Zahra !"

Lorsque Khadîdja, femme de prestige qui était connue de tous et surnommée la Grande Dame, se maria avec le Prophète de l'Islam (Que la paix soit sur lui), alors toutes les femmes de la Mecque cessèrent d'avoir des relations avec elle et dirent :

" Elle s'est mariée avec un jeune, indigent et orphelin, ce qui lui retire de sa personnalité ! "

Cette situation persistait encore, même à l'époque où Khadîdja portait en elle le fœtus d'un enfant qui n'était autre que Fatima Zahra. Au moment de la venue au monde de l'enfant, elle envoya quelqu'un chercher les femmes de Qoraich. Elle leur fit dire de venir à son aide en ces heures sensibles, pénibles et douloureuses et de ne pas l'abandonner.

Mais, elle se retrouva seule devant la réponse froide et amère de ces dames qui lui rétorquèrent :

" Tu n'as pas écouté ce que nous avions à te dire et tu as épousé cet orphelin, fils de Abou Taleb, qui n'avait pas de fortune, et bien, nous ne viendrons pas t'assister ! "

Khadîdja, qui avait une foi profonde, fut considérablement peinée par ce message hideux et uni, mais la lumière de l'espoir se fit dans le fond de son cœur et elle comprit que son Dieu ne la laisserait pas seule en de telles circonstances. Elle se retrouva donc seule, allongée au milieu de la pièce, dans les moments les plus difficiles et les plus insoutenables de l'accouchement, et .pas une femme n'était venue à son chevet pour la soutenir

Elle eut le cœur serré et les vagues mugissantes de la non sociabilité des gens vinrent molester sa pure sensibilité quand, soudain, une lueur naquit à l'aube de son esprit. Elle ouvrit les yeux et vit, là, quatre femmes qui se tenaient debout, près d'elle. Elle fut prise d'inquiétude, mais l'une des quatre femmes l'interpella et lui dit :

" N'aie pas peur et ne sois pas triste. Ton Dieu Généreux nous a envoyé à ton secours ! Nous sommes tes sœurs. Moi, je suis Sarah. Elle, c'est Assia elle est la femme de Pharaon et sera une de tes amies au Paradis. Voici Marie, la fille d' Imran et la quatrième que tu vois là. C'est la sœur de Moïse ben Emran; elle s'appelle Koltsoum ! Nous sommes venues pour être tes amies et t'assister en cet instant. "

Elles restèrent près d'elle jusqu'au moment où Fatima, la Dame de l'Islam, ouvrit les yeux sur le monde.

Oui, il en fut ainsi conformément à :

" Les anges descendirent sur ceux qui disent : Notre Seigneur est dieu et qui persévérent dans la rectitude; ne craignez pas, ne vous affligez pas; accueillez avec joie la bonne nouvelle du Paradis qui vous a été promise. " (Coran 41, verset 30)

Mais, en plus des anges, en ces instants de bonheur, toutes les femmes prestigieuses du monde se hâtèrent pour venir assister Khadîdja, femme de foi et de résistance.

La joyeuse naissance de son enfant contenta à un tel point le Prophète (Que la paix soit sur lui), que sa langue se délia pour faire les éloges et les louanges de Dieu, tandis que la langue des malveillants qui l'avaient surnommé " Abtar " (sans descendance) fut coupée pour toujours.

Dieu avait annoncé la nouvelle de cette grande naissance, riche en bienfaits, à son Prophète, dans la sourate " L'Abondance " , en lui disant :

" Oui, nous t'avons accordé l'abondance. Prie donc ton Seigneur et sacrifie toi ! Celui qui te hait : Voilà celui qui n'aura jamais de Postérité ! "

((Coran 108, versets 1,2 et 3

(Quelques paroles de Fatima Zahra (As

Les pères de cette communauté sont Mohammad et Ali. Ils protègent ceux, qui les suivent et les écoutent, des effets néfastes de la tourmente perpétuelle dans ce monde d'ici-bas et dans le monde de l'Au-delà. Ils sont les guides à la voie de l'éternel bonheur dans ce monde d'ici-bas et dans le monde de l'Au-delà pour ceux qui s'adresse à eux. (Bihar Al annouar -ch.23- p.259)

-Allah est le Salam. De LUI provient le Salam. A LUI s'adresse le Salam. (Bihar Al-Annouar - ch.43-p.59)

-Quiconque agit selon ce que nous lui avons recommandé, et s'abstient de ce que nous lui avons interdit, il fait partie de nos chiah-partisans. Quiconque n'agit pas de la sorte ne fait pas partie d'eux. (Bihar Al-Annouar -ch.68-p.155)

-Mon père m'a dit : Voilà ! Gabriel m'a révélé que le plus heureux des heureux est celui qui aime Ali de son vivant et après son décès. Que le malheureux des malheureux est celui qui déteste Ali de son vivant et après son décès. (Bihar Al. Annouar -ch.39 -p.257)

- Mon père m'a informé de ceci : quiconque nous adresse, à toi et moi, ses salutations durant trois jours, sera inscrit par Allah pour être parmi les gens du Paradis. Alors une personne lui demandera : De votre vivant ? Elle (As) répondra : Oui ! Même après notre décès ! (Wassail Al-Chiah -ch.3 -p.401)

(As Salam alayky ya bint Rassoulillah(sas